

RESOLUTION

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

der Betriebsrat des Verlages der Rheinischen Post hat sich gestern in seiner Sitzung mit den Vorgängen bei der WAZ beschäftigt.

Das Vorhaben des Verlegers und der Chefredaktion, Ausgaben einzustellen und Menschen zu entlassen, verurteilen wir aufs Schärfste.

Auch wir mussten uns in den vergangenen Jahren mit Massenentlassungen beschäftigen. Wir wissen, in welcher Stimmungslage sich alle Kolleginnen und Kollegen befinden.

Gerade die WAZ-Verantwortlichen haben in den vergangenen Jahren Gewinne gemacht und das Geld für alle möglichen Zukäufe ausgegeben. Jetzt sollen die Beschäftigten wieder einmal die Zeche zahlen.

Der Betriebsrat wünscht euch in eurem Kampf um Arbeitsplätze und Pressevielfalt viel Erfolg.

Der Betriebsrat des Verlages der Rheinischen Post

Der Betriebsrat des Verlages
der Rheinischen Post



Monika Ophey